



Preocupa la posible congestión a causa de los trabajos de infraestructura que se realizan en el Gran Concepción

## Coordinación vial para marzo se concentra en obras en desarrollo



Varios desvíos han alterado el tránsito de la locomoción colectiva.

Diferentes seremis fueron convocados a una reunión, en la que desde Obras Públicas indicaron que varios trabajos finalizarán ese mes.

Seremis de Transporte, Obras Públicas, Educación y Gobierno, junto a representantes de Carabineros y EFE Sur, fueron convocados por el delegado regional Eduardo Pacheco para iniciar las coordinaciones necesarias para disminuir los efectos negativos del retorno a clases en las principales vías de la región y del Gran Concepción, sobre todo por las múltiples construcciones en zonas públicas que se encuentran en plena ejecución.

Pacheco detalló que en la reunión de trabajo "se pudieron ver todas las contingencias en cuanto a obras de infraestructura que tenemos dentro del Gran Concep-

ción, los posibles problemas que se vayan a generar con el ingreso a clases y trabajar para fortalecer las fiscalizaciones, los controles de tránsito y la articulación con todas las instituciones necesarias para ello, donde también los municipios juegan un rol".

Sobre esto, el seremi de Obras Públicas, Hugo Cautivo, recordó que las obras en curso buscan abordar los niveles de congestión, por lo que proyectó que "habrán algunos hitos de entrega, de ampliación de infraestructura vial durante el mes de febrero y es parte también del trabajo que estamos desarrollando hoy día, eso es lo que nos ha pedido el delegado

y también vamos a ver cómo se planifican de mejor forma las obras, sobre todo que van a estar en plena operación en el mes de marzo".

Patricio Fierro, seremi de Transportes, agregó que ya se están realizando reuniones de coordinación para fortalecer los servicios de locomoción colectiva, sobre todo los que están licitados dentro del perímetro de exclusión.

"Con el transporte escolar tenemos una tarea que es fundamental también durante estas semanas que es trabajar en tareas de fiscalización con el objetivo de que las y los estudiantes de la Región del BíoBío puedan desplazarse a

### • Biotrén

EFE Sur también fue parte de la reunión, al ser el Biotrén uno de los medios de transporte más importantes entre la zona sur y norte del río BíoBío.

su establecimiento educacional de manera segura y en el cumplimiento de las normas y reglamentos del tránsito".

Por su parte, el seremi de Educación, Carlos Benedetti apuntó al monitoreo y recopilación de información desde el mundo educacional, con tal de tener un inicio de año lo más normal posible y estar disponibles para atender cualquier contingencia.